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1

　「白石区複合庁舎整備に関する検討会」は、白石区複合庁舎整備の検討にあたり、実際に
施設を利用する区民等の意見やアイデアを今後の施設づくりに活かすことを目的として、平
成 23 年 10 月に組織し、新たな庁舎に望む機能や空間づくりに関する議論について、複合庁
舎が完成する平成 28 年度まで継続して実施することとしています。

　平成 24 年度については、前年度に取りまとめた「白石区複合庁舎に望む施設づくりのあ
り方」で提言した「世代間交流」や「情報発信」などの意見が、基本設計にどのように反映
されているかの検証を行い、これに関する意見交換を行ってきました。

一方、整備に関する検討に並行して、庁舎完成後の施設の利活用・運営管理等に関する検討
を行うために、新たに「白石区複合庁舎利活用ワーキング」を設置し、議論を開始したとこ
ろです。

　白石区複合庁舎については、利用する区民等の意見やアイデアを可能な限り反映するかた
ちで、基本設計がまとまり、一歩一歩実現に向かって進んでいることを実感しています。来
年度は実施設計が行われ、平成 28 年度に完成する予定となっています。

　我々区民として、完成後の複合庁舎をどのように使い、地域のまちづくり活動の活性化に
どのようにつなげていけるのか、今後も具体的な検討を進めていきたいと考えています。

平成２５年３月　　　　　　　　　

白石区複合庁舎整備に関する検討会
座長　板垣　俊夫
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